AYUNTAMIENTO MUNICIPAL

### San José de las Matas

# Boletín

## INFORMATIVO

www.alcaldiasajoma.gob.do

Año 4. No 06 / Junio de 2024 Santiago, República Dominicana

## Aviso importante a la comunidad de Guajaca.



La Alcaldía Municipal le complace informarles que se ha convocado para la elección del cargo de Alcalde Pedáneo de la comunidad de Guajaca. Viernes 14 de junio a las 10:00 A.M. en El Club Comunal de Guajaca. Este es un proceso fundamental para la representación y el desarrollo local, por lo que es esencial la participación de todos los habitantes.

El Alcalde Pedáneo desempeña un rol crucial en la gestión y mejora de la comunidad. Su participación es vital para garantizar que se elija a un representante comprometido con las necesidades y aspiraciones de todos los residentes.

Agradecemos de antemano su colaboración y compromiso con este proceso democrático.



#### Junio 7, 2024

#AlcaldíadeSanJosédelasMatas#UnaGestiónParaTodos



CONTÁCTANOS 809-571-6067 809-571-6619 809-571-6910





## Alcaldía de San José de las Matas Responde Eficazmente a **Emergencia Climática**



#### Junio 8, 2024

Por disposición del Sr. Alfredo Reyes, la Alcaldía Municipal realizó hoy un excelente trabajo de movilización de árboles derrumbados ٧ deslizamiento de tierra provocados por torrenciales Iluvias que afectan el municipio y el país.

#AlcaldíadeSanJosedelasMatas #UnaGestiónParaTodos



## Pospuesta la Elección para Alcalde Pedáneo en Guajaca



#### Junio 10, 2024

La convocatoria para la elección del cargo de Alcalde Pedáneo en la comunidad de Guajaca queda pospuesta hasta nuevo aviso. Gracias por la comprensión y pedimos disculpas por los inconvenientes que esto pueda causar.

#AlcaldíadeSanJosedelasMatas #UnaGestiónParaTodos

## Luto en la Comunidad por la Pérdida del Dr. Manuel Lora Perelló



La Alcaldía Municipal y el Sr. Alcalde Alfredo Reyes se une al dolor que embarga la **Familia Lora Perelló** por el fallecimiento del director de Servicio Regional de Salud Norcentral, el **Dr. Manuel Lora Perelló.** 

Cuya partida deja un vacío inmenso en la comunidad médica y en los corazones de quienes tuvieron el privilegio de conocerlo. Como profesional de la medicina, su dedicación y pasión por el cuidado de sus pacientes fueron ejemplares. Su incansable compromiso con la excelencia médica y su ética irreprochable lo convirtieron en un modelo a seguir para muchos.

Su legado perdurará en las vidas que tocó y en las numerosas contribuciones que realizó a la medicina y a la sociedad en su conjunto.

Enviamos nuestras más sinceras condolencias a su familia, amigos y colegas en este momento de profundo pesar.



#### Junio 12, 2024

Lamentamos la pérdida del Dr. Manuel Lora Perelló. Paz a su alma.

## Acuerdo de Transporte Beneficia a Usuarios del Municipio de San José de las Matas



### Junio 28, 2024

El Alcalde Alfredo Reyes se reunió hoy junto a los regidores, taxistas y propietarios de las margaritas para tratar el tema del transporte, llegando a un acuerdo con dichas entidades en beneficio de todos los usuarios del municipio. #AlcaldíadeSanJosedelasMatas #UnaGestiónParaTodos







